

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SAGARANTEN.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 8, 2023 - 15:40



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

SUKABUMI - Hari Minggu, 08 Oktober 2023, merupakan hari yang penting bagi masyarakat Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Pada pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg melaksanakan kegiatan door to door dalam rangka menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa

Dede, yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan penting kepada warga Desa Cibarebeg. Salah satunya adalah menggiatkan kembali pos ronda malam sebagai upaya untuk menjaga kamtibmas di wilayah tersebut. Warga diminta untuk melaporkan segala kendala atau situasi yang mencurigakan kepada Polsek Sagaranten atau Bhabinkamtibmas setempat.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, yang bisa berdampak buruk pada kebakaran lahan dan hutan. Terkait dengan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diharapkan lebih waspada terhadap rayuan dan ajakan dari orang yang tidak dikenal, serta diminta untuk segera melaporkan hal mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.

Para remaja, anak-anak, dan wanita pun diajak untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. Semua himbauan ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Cibarebeg.

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan lancar, menunjukkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dalam suasana yang penuh kepedulian ini, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH. MH, berharap agar masyarakat tetap yakin dan percaya dengan kehadiran Polri di tengah-tengah mereka untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.